



## Educación dedica 15,6 millones a una línea de ayudas que persigue posicionar a grupos de investigación

### ICAL

**VALLADOLID.** La Consejería de Educación dedicará en tres anualidades un total de 15,6 millones a una línea de ayudas que persigue posicionar a grupos y centros de investigación, principalmente universitarios, en la excelencia nacional e internacional, mediante su solicitud a becas tan reputadas como las Severo Ochoa y María de Maeztu. La cifra se conoció ayer durante una visita del consejero del ramo, Fernando Rey, al nuevo aula de la Escuela de Industriales de la Universidad de Valladolid, donde se presentó públicamente el Instituto de Procesos Sostenibles (IPS) de la institución académica, que obtuvo 850.000 euros de esta financiación para sus proyectos. En total, esta línea, en su primera convocatoria, otorgó financiación a dos institutos científicos de la Universidad de Salamanca –uno de ellos el Centro de Investigación del Cáncer e Ingenierías Funcionales– y al vinculado a la UVA, si bien los dos primeros son de carácter mixto y cuentan con relación con otras entidades, privadas o públicas. Según explicó el comisionado para la Ciencia y la Tecnología, Juan Casado, a día de hoy ningún grupo de este tipo en Castilla y León «se ha beneficiado nunca de las dos becas» mencionadas, que son «el tope» en la excelencia del sector. «Con estos fondos los grupos pueden contratar personal para aumentar la calidad de las investigaciones y las publicaciones en revistas de impacto», señaló Casado, quien recordó que la mitad la aporta la Junta con fondos propios y la otra mitad, proceden de Feder. Para la segunda convocatoria, cuyo plazo de solicitud concluyó ayer, se han presentado cinco propuestas, que son «evaluadas por una comisión internacional». De ellas, tres corresponden a la UVa, si bien Casa no ofreció más detalles al respecto. Todas las propuestas que salgan elegidas tienen un periodo de cinco años para su desarrollo, tiempo en el que deben estar a disposición de presentarse como candidatos a las becas.